

(for English, see below)

Sehr geehrte Damen und Herren,

Herr Prof. Kämpfer, Vizepräsident für Forschung und Förderung des wissenschaftlichen Nachwuchses, und die Stabsabteilung Forschung (StF) informieren in regelmäßigen Abständen interessierte Nachwuchswissenschaftlerinnen und Nachwuchswissenschaftler und auch Neuberufene über die wichtigsten internen wie externen Fördermaßnahmen. Ich möchte Sie in diesem Zusammenhang zu einer entsprechenden Veranstaltung

### **Perspektiven und Chancen für Nachwuchswissenschaftler/Innen an der JLU Gießen**

am **Dienstag, 09. Juli 2019, 14.00-16.00 Uhr** (Biologischer Hörsaal, Raum 232, 2. Etage des Universitätshauptgebäudes, Ludwigstraße 23, 35390 Gießen)

einladen. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von StF werden Sie hier über wichtige interne wie externe Möglichkeiten der Forschungsförderung informieren, nach kurzen Präsentationen zu den JLU-eigenen Fördermaßnahmen und zur Forschungsförderung von DFG und EU besteht die Möglichkeit zu Rückfragen.

Interessierte bitte ich um eine Teilnahmebestätigung bis zum 01.07.2019 an [forschung@uni-giessen.de](mailto:forschung@uni-giessen.de).

Mit freundlichen Grüßen  
i.A.

Tim Bostick

---

Timothy Bostick, B.A.  
Fremdsprachensekretär  
Stabsabteilung Forschung  
Justus-Liebig-Universität Gießen  
Ludwigstraße 23  
35390 Gießen  
Tel. 0641 99 12105  
Fax 0641 99 12109  
*Erreichbarkeit: Mo.-Fr. nachmittags*

To whom it may concern,

Prof. Kämpfer, Vice President for Research and Early Career Researcher Support, together with the Central Research Office (*Stabsabteilung Forschung, StF*) regularly inform researchers about the most important internal and external funding opportunities for early career researchers and newly appointed postdoctoral fellows or professors. Therefore, on behalf of the research office and Prof. Kämpfer, I would like to invite you to our upcoming seminar:

### **Perspectives and Chances for Early Career and Advanced Researchers at JLU Giessen**

**Tuesday July 9, 2018, from 2:00-4:00 p.m.** (Biological Lecture Hall, Room 232, 2<sup>nd</sup> floor of the university's main building, Ludwigstrasse 23, 35390 Giessen)

The research associates will provide detailed information on JLU's internal funding programs, as well as on German (DFG) and European funding opportunities. After the short presentation, we will answer any questions you may have.

Any researchers interested in attending should please respond no later than July 1, 2019 via e-mail to [forschung@uni-giessen.de](mailto:forschung@uni-giessen.de).

Sincerely,

Tim Bostick

---

Timothy Bostick, B.A.  
Bilingual Secretary  
Central Research Office  
Justus Liebig University  
Ludwigstrasse 23  
35390 Giessen  
Tel. 0641 99 12105  
Fax 0641 99 12109

*Available from Mo.-Fr. in the afternoon*